

住民のみなさんと
力を合わせ

旧大蔵省保養所跡、堀内のマンション問題で全力をあげました

日本共産党は、景観条例・自治基本条例をつくり住民主体のまちづくりを推進します

「住民が主人公」の葉山を
みどりと景観・住環境を守り

日本共産党

四年越しで取り組んできた当跡地を町有地にする運動は、ついに町や国を動かし、大きな成果をあげました。

日本共産党は、景観条例・自治基本条例をつくり住民主体のまちづくりを推進します

日本共産党は、住民のみなさんがまちづくり条例の意見書を活用して運動を強めているのと連携し議会では、地下室マンション規制条例の早期制定を町長に強くせまりました。こうした中で、開発手続きに時間がかかること、法に基づく開発許可

平成17年9月、突然マンション計画を知らされた近隣住民は、地下一階・地上四階で47戸の大規模な計画に驚きました。

当該地は、海岸方向に傾斜しているため、四階建とは言っても実質六階の建物。周辺の住環境の悪化、風害、交通などの問題点が次々と明らかになりました。

堀内

住民とともに

マニション計画を断念させる
住環境破壊のアトランティス葉山



●No.73（平成15年6月）第2回定例会
「旧大蔵省保養所跡地の取得の意思是」
●No.83（平成17年12月）第4回定例会
「地下室マンション規制の見通しは」
●No.86（平成18年9月）第3回定例会
「景観条例の制定に町民会議の意思是」
町長「町民会議は勿論、広く意見を聞く」

連合会提出の陳情は、平成十五年第一回定例会に出され、日本共産党は、陳情の趣旨に賛意を表明し、「葉山を象徴するゾーンのこの土地

地区計画」と一体の運動が実を結ぶ残りの用地の確保に引き続き取り組みます

第一回定例会に出され、日本共産党は、陳情の趣旨に賛意を表明し、「葉山を象徴するゾーンのこの土地

は、まちづくりの上からも大切な場所」と主張し、採択に全力をあげましたが、保守系与党多数の反対で不採決になってしまいました。

は、まちづくりの上からも大切な場所」と主張し、採択に全力をあげましたが、保守系与党多数の反対で不採決になってしまいました。

は、まちづくりの上からも大切な場所」と主張し、採択に全力をあげましたが、保守系与党多数の反対で不採決になってしまいました。

日本共産党は陳情採択を主張し頑張りました

町内会 一丸となっての運動が国や町を動かす

旧大蔵省保養所跡地の公園化計画大きく前進



●4年前発行した
「新はやま」
旧大蔵省保養所跡地の確保とあわせて
町民の声を生かした
計画づくりを呼びかけた日本共産党のビラです。

